

Kreismeisterschaften im Dressur und Springen im Kreis Mettmann am kommenden Wochenende in Erkrath auf dem Uhlenhof

Mit „Mannschaft“ bezeichnet man eine Gruppe, die ein **gemeinsames** Ziel anstrebt. Das Ziel ist der Titel! Der Titel „Kreismeister“.

Kein Wunder, dass in den letzten Wochen und Monaten die Reithallen und Springplätze belegt waren mit Übungsstunden. Stehen doch bei den alljährlichen Kreismeisterschaften immerhin 8 Mannschaftswertungen zur Entscheidung an. In den 44 Vereinen mit insgesamt 950 Reitern mit Turnierlizenz im Kreis Mettmann – und bei den „Einsteigern, die noch keine Turnierlizenz besitzen und sich zum erstem Mal zu einem Turnier angemeldet haben - ist die Anspannung derzeit groß, bis die Wettkämpfe um die begehrten Titel endlich beginnen.

Am **Samstag, 19. Juni um 09.00 Uhr** ist es soweit. Auf der Reitanlage der Familie Weber, dem Uhlenhof in Erkrath, veranstaltet der RuFV Erkrath in Zusammenarbeit mit dem KV Mettmann die Kreismeisterschaften in Dressur und Springen.

Angefangen beim Einfachen Reiterwettbewerb geht es bis zu Prüfungen der Klasse M sowohl im Spring- als auch im Dressurreiten um die Vergabe der Titel, Preisschleifen und Pokale.

Am **Samstag wird es ab 09.00 Uhr** auf dem Dressurviereck 6 Prüfungen geben mit 319 Startern. Alleine in der Dressurprüfung der Klasse L Trense sind 110 Starter genannt. Hier geht es auch um den höchsten Mannschaftstitel, den der RFV Velbert-Heiligenhaus gerne nach den letzten beiden Jahren erfolgreich verteidigen will.

Parallel dazu laufen auf dem **Springplatz ab 10.00 Uhr** 4 Prüfungen mit insgesamt 170 genannten Startern.

Am **Sonntag ab 08.00 Uhr** geht es dann für die Mannschaften und Einzelreiter im Springreiten in der Klasse L um den höchsten Titel. Insgesamt sind am Sonntag 293 Teilnehmer in den Springprüfungen genannt.

Die **Dressurreiter** können etwas länger ausschlafen, hier beginnen die Prüfungen erst ab **09.30 Uhr**. Und dann gleich mit 106 genannten Startern in der Dressurprüfung der Klasse A.

Höhepunkt ist wie immer der große **Aufmarsch zur Ehrung der diesjährigen Meister am Sonntag um 19.00 Uhr**. Dann werden erleichterte Reiterinnen und Reiter und Veranstalter – und Pferde? man weiß es nicht - die familiäre Atmosphäre der Kreismeisterehrungen in Ruhe genießen.

Die Fußballspiele bei der WM in Südafrika werden selbstverständlich auch an allen Turniertagen live zu sehen sein.

Weitere Infos und die komplette Zeiteinteilung unter www.kvmettmann.de oder www.ruf-erkrath.de

Ansprechpartner:

RuFV Erkrath
Erdmute Birken-Wunderlich
0171-2305143

Geschäftsführerin des KV Mettmann
Barbara Rother
0179-2138439